

Este próximo miércoles, día 14 de noviembre, concluirá, a las 19:30 horas, en la Casa Natal de Miguel Hernández, situada en la oriolana calle de San Juan, el II Ciclo de Encuentros con la Poesía, organizado por la Fundación Cultural Miguel Hernández y la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Orihuela, dentro de la programación del “Otoño Hernandiano”. El ciclo, coordinado al igual que el primero por José Luis Zerón Huguet, pretende poner voz poética a la emblemática casa donde nació el universal Miguel Hernández.

□

Este próximo miércoles participarán José Vegara Durá y José María Piñeiro Gutiérrez, que cerrarán la segunda edición del ciclo de poesía.

José María Piñeiro Gutiérrez (Orihuela, 1963), realizó cursos de Filosofía e Historia del Arte a través de la UNED. Es uno de los miembros fundadores de la revista “Empireuma”. Ha publicado artículos, reseñas, ensayos y poemas en revistas literarias españolas y extranjeras, tanto digitales como impresas: “Adamar”, “La Lucerna”, “Información”, “Letras de Deusto”, “Poezia”, etc.

□

Es autor del conjunto de aforismos “Hilas de papiro” y “Ars Fragminis”. Sus dos últimos libros de poesía son “Margen Harmónico” y “Profano Demiurgo”. Su última obra publicada es “Pasajes escritos”, recopilación de los ensayos y reseñas editados en su blog “Empireuma blog”. Prepara, en estos momentos, un libro de poemas: “Las raíces del velo”.

También ha realizado, en Orihuela, exposiciones de fotografía y pintura.

□

Por su parte, José Vega Durá (Orihuela, 1968), ha participado en numerosos certámenes de declamación y obtenido numerosos premios.

Fue colaborador de programas culturales en Onda Cero Orihuela a partir del año 1995. En ese año empieza también su labor como redactor de la revista socio-cultural “La Lucerna”. Fue profesor de teatro en el Colegio Público Manuel Riquelme de Hurchillo entre los años 2000 y 2004, y trabajó como monitor de teatro en asociaciones de tercera edad.

□

En 1997 comienza su andadura como crítico y redactor de la revista de creación “Empireuma”.

□

Es autor de los poemarios “Recortes desde los alamares de la conciencia” (1994) y “Desde un jardín de sombras hasta tu vientre”, finalista del Concurso Miguel Hernández y publicado por

ediciones Empireuma dentro de la colección Almenara en 2000.□

□

Ha sido director de la revista editada por la Asociación Santas Justa y Rufina entre 2012 y 2016.□

□

Próximamente aparecerán dos libros: “Desde tu vientre hasta un jardín de luz” y “Desde un jardín de luz hasta un jardín de sombras”, que completarán la trilogía poética iniciada con “Desde un jardín de sombras hasta tu vientre”.□